

「苗木あんどん祭り」開催します！

今年も、あんどんのほのかな灯りが会場を照らし出す苗木の夏の風物詩「あんどん祭り」の季節がやってきました。おどり等を披露する保育園や小中学校の生徒さんたちの練習も徐々に熱を帯び、開催準備も大詰めをむかえています。苗木の夏をいつまでも良き思い出として残してもらえよう、実行委員も一丸となって取り組んでいます。

ぜひ、お誘いあわせのうえ、ご来場ください。

<苗木あんどん祭り実行委員会一同>

日時：8月14日（水）17時10分から **（雨天中止）**

場所：苗木小学校グラウンド

花火：20時30分から（予定）

※詳細は、後日配布される折込みチラシをご覧ください



（去年の祭りの様子）



↑「苗木あんどん祭り」



苗木の子どもたちの登下校を見守るボランティア『苗木みまもり隊』活動の参加者を募集します！

登下校中の子どもたちを交通事故や犯罪などから守るため、小学校PTAが中心となって検討を行い、地域の皆さんが散歩や畑仕事、買い物などにおでかけの際、子どもたちの安全な登下校を見守っていただくボランティア活動への参加をお願いすることになりました。

一緒に苗木の子どもたちの安全を見守っていただけませんか？

詳しくは、8月の広報と一緒に配布するチラシをご覧ください。

多くの方にご協力いただけると嬉しいです！子どもたちの安全を日常に！

<苗木小学校PTA/苗木地域まちづくり推進協議会 教育文化部会>



詳しくは↓



苗木分団が操法大会へ出場！

6月30日（日）、第50回中津川市消防協会消防操法大会が馬籠ふれあい広場で開催されました。

悪天候の中での大会となりましたが、練習の成果をしっかりと披露してくれました。

出場した皆さん、苗木分団の皆さん、お疲れ様でした！



大会の様子 →



「がんばる地域サポート事業」交付団体決定

今年度は、「苗木っ子あつまれ実行委員会」が行う、子どもたちが地域に愛着を持ち、子ども同士だけでなく、大人との絆も築けるような場所をつくろう！という活動に補助金を交付します。

団体の皆さんの熱意ある活動によって、大人たちが自らの地域にもっと関心を持ち、コミュニティの醸成と地域の更なる発展に繋げることができるよう、期待が膨らみます。

昨年の様子 →

（今年は12/7開催予定）





令和6年8月 行事予定

| 日・曜日 | 行事など |
|------|---------|
| 12 月 | 中津川花火大会 |
| 13 火 | おいでん祭 |
| 14 水 | あんどん祭り |
| 16 金 | 区長会 |



※行事などは変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

- 燃えるごみ 毎週 (月)・(木)
- 燃えないごみ 8月28日(水)
- 資源・硬質・有害ごみ 8月16日(金)
- 大型ごみ 8月14日(水)

ごみは当日の朝出ししましょう!

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。☎62-0085



9/1「総合防災訓練」について

メインテーマは「地震災害」です。
いつ起こるかわからない地震災害を
軽減するため、日頃から備えましょう。
※各区で定めた会場で実施します



苗木保育園

7月5、6日に年長児が合宿をしました。6月から泊まるのか、どんなことをしたいかなどを話しあい、泊まる合宿に決定！すべてを話し合いで決めながら当日を迎えました。みんなで小さい子を招待してお化け屋敷ごっこをしたり、スイカ割り・火おこし・カレー作りやカレーパーティー・肝試し・お風呂に入りながら花火を見たりと楽しいことが目白押し。おねしょもなく、みんなで無事に泊まることができた翌朝には「やったー！泊まれた」「おねしょしなかった！」と本当にうれしそうに自信に満ちていました。

朝の散歩で何やら箱が！開けて見るとお家の方からの手紙が入っていて子ども達はびっくり。読んでもらい照れたり泣く子もいて、お家の方からの愛を感じました。仲間と協力する素敵な合宿、大成功でした。



苗木小学校

7月11日(木)、令和6年度の第1回児童集会を行いました。全校児童が体育館に集い、「廊下での過ごし方」について話し合いました。「どうして廊下を走ってしまうのか」「廊下を走るとどんな危険が待っているのか」など、体の小さい人や、けがをしている立場の人のことを考えた意見がたくさん出ました。安全に過ごすためのポスターを作ったクラスもありました。

「廊下での過ごし方」を通して、全校でよりよい方法を探ることができる苗木小学校の質の高さを感じた時間でした。



なえぎ人紹介

ボウリング界で活躍する吉村さんご夫妻

吉村直人さん、充子さんご夫妻(瀬戸在住)は、6月に行われた全国大会「全日本シニアボウリング選手権大会」に出場し健闘されました。

年齢・季節を問わずできるボウリングを、吉村さんにご指導いただける「ステップアップボウリング」という練習会が月2回開催されています。皆さんも健康のためにボウリングを始めてみませんか？

＜メール問い合わせ先＞ sthwr718@yahoo.co.jp



↑ 詳しくはこちら

吉村夫妻(写真右)

苗木事務所職員異動のお知らせ

【転出】お世話になりました

松原 克明 (7/1～汚泥処理センターへ)

《苗木の人口 令和6年6月末日現在》

・世帯数：2,374世帯 (-2世帯)

・人口：5,907人 (先月比：-10人) 男：2,902人 (-5人) 女：3,005人 (-5人) ・出生：2人 ・死亡：11人